

Le nombre de morts de Covid-19 a accusé une hausse légère en Espagne



Madrid 7 avril (RHC)- Le nombre de morts par jour pour coronavirus en Espagne a augmenté aujourd'hui à 743 en 24 heures après quatre jours de chute et avoir enregistré hier 637 décédés.

Les mardis, le nombre de personnes décédées tend à augmenter car les lundis s'ajoutent des cas qui n'avaient pas été recensés la fin de semaine et qui se joignent ainsi au bilan de cette journée.

C'est ce qu'a expliqué aujourd'hui au cours d'une conférence de presse María José Sierra, directrice adjointe du Centre de Coordination d'Alertes et d'Urgences Sanitaires. « La hausse du nombre de cas est de 4% par rapport à hier et cette légère augmentation est due au rajustement de la fin de la semaine mais en réalité la tendance est à la baisse »-a-t-elle commenté-.

Selon les dernières données fournies par le ministère de la santé, la maladie a causé en Espagne 13 mille 798 décès. Depuis le début de l'épidémie 150 mille 510 cas ont été détectés et 43 mille 208 patients ont quitté l'hôpital guéris. 7 mille 69 personnes sont dans des salles de soins intensifs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/219075-le-nombre-de-morts-de-covid-19-a-accuse-une-hausse-legere-en-espagne>



Radio Habana Cuba